

PROYECTO ÉVICT-UNIVERSITARIO: DE LA TEORÍA A LA PRÁCTICA

ANTECEDENTES



OBJETIVO: Explicar la puesta en marcha del “Proyecto ÉVICT-Universitario” en las universidades españolas donde se ha iniciado.

METODOLOGÍA



RESULTADOS



CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

- ✓ El Proyecto ÉVICT-Universitario puede contribuir a reducir el consumo de tabaco y cannabis en universidades, contando con la participación de la comunidad universitaria y el apoyo de los programas de Universidades Saludables para su implementación.
- ✓ Se recomienda su ampliación al resto de universidades españolas.